



Pictorius-Berufskolleg • Borkener Straße 23 • 48653 Coesfeld

STANDORT

Borkener Straße 23 48653 Coesfeld

Tel 02541 954833-0 Fax 02541 954833-9

rux 02341 734033-1

Mail info@pictorius.de

ÖFFNUNGSZEITEN

Mo - Do 07:30 - 09:00 Uhr

09:30 - 12:00 Uhr

14:00 - 15:00 Uhr 07:30 - 09:00 Uhr

09:30 - 12:00 Uhr

www.pictorius.de

Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der Schulkonferenz am 24.9. wurde der Wunsch geäußert, zusammenzufassen, was zu tun ist, wenn Symptome auftreten, die auf eine Covid-19-Erkrankung hindeuten können.

Welches Symptome sind das?

Das RKI nennt diese Symptome:

Husten	45 %
Fieber	38 %
Schnupfen	20 %
Störung des Geruchs- und/oder Geschmackssinns*	15 %
Pneumonie	3,0 %

Weitere Symptome:

Halsschmerzen, Atemnot, Kopf- und Gliederschmerzen, Appetitlosigkeit, Gewichtsverlust, Übelkeit, Bauchschmerzen, Erbrechen, Durchfall, Konjunktivitis (Bindehautentzündung), Hautausschlag, Lymphknotenschwellung, Apathie, Somnolenz (Benommenheit, Schläfrigkeit).

Jeder und Jede muss für sich verantwortungsvoll entscheiden, wie diese Symptome gedeutet werden. So hat vielleicht jemand nach dem Aufstehen etwas Halsschmerzen, die nach einer Stunde vorbei sind.

Wer Symptome verspürt und diese auf eine mögliche Covid-19-Infektion zurückführt, darf nicht in die Schule kommen, wer diese während der Schulzeit verspürt muss nach Hause gehen und darf keine öffentlichen Verkehrsmittel benutzen und sich evtl. abholen lassen.

Was soll ich tun, wenn ich glaube an Covid-19 erkrankt zu sein?

Auf jeden Fall ist es wichtig, Abstand zu anderen Menschen zu halten und den Hausarzt oder die Hausärztin zu informieren. Zu Zeiten, in denen die Arztpraxen keine Sprechstunden haben, kann die 116117 angerufen werden: Dort erfahren wir, welche Notarztpraxen geöffnet haben.

-bitte wenden-



Muss ich mich testen lassen?

Die Schule kann nicht vorschreiben, wer sich testen lassen soll. Das muss – ggf. in Absprache mit der hausärztlichen Praxis – jeder selbst entscheiden.

Wann kann ich wieder zur Schule kommen?

Im Falle einer Testung entscheidet darüber die Hausärztin oder der Hausarzt oder/und das Gesundheitsamt. Das gleiche gilt, bei Kontakt zu einer infizierten Person. Ansonsten kann die Schule wieder besucht werden, wenn die Symptome abgeklungen und man wieder gesund ist. Im Zweifel ist ärztliche Beratung der richtige Weg.

Wann muss ich in Quarantäne?

Das hängt von jeweiligen Regeln ab, z.B. ändern sich die Risikogebiete dynamisch. Ansonsten entscheidet wiederum das Gesundheitsamt.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleiter